

Retour de 32 migrants irréguliers impliqués dans des départs illégaux du pays



La Havane, 1 août (RHC) Trente-deux migrants irréguliers (26 hommes et six femmes) qui avaient pris part à une sortie illégale du pays et qui avaient été interceptés par les garde-côtes américains ont été renvoyés à Cuba mercredi.

À leur arrivée au port d'Orozco, Bahía Honda, Artemisa, l'une des personnes renvoyées a été transférée à l'organe d'enquête pour avoir prétendument commis un délit.

Ce retour porte à 56 le nombre total de retours depuis les pays de la région en 2024, avec 899 migrants en situation irrégulière.

Les autorités cubaines restent fermes dans leur engagement en faveur d'une migration sûre et ordonnée, tout en réitérant le danger et les conditions de vie que représentent les départs illégaux du pays. (Source : Minint)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361694-retour-de-32-migrants-irreguliers-impliques-dans-des-departs-illegaux-du-pays>



Radio Habana Cuba